

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 83 (1986)
Heft: 11

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

apéritif offert par la maison Menthon, au cours duquel des mots aimables sont échangés de part et d'autre et où nous pouvons trinquer avec de l'hydromel fabrication maison. Là aussi un grand merci à la maison Menthon qui nous a si aimablement reçus.

La matinée avançant, les appétits se creusent et chacun apprécie le parcours qui nous mène de Thonon au village d'Armoi, où nous sommes accueillis par un rayon de soleil. Ce belvédère magnifique nous permet de voir jusque chez nous, malgré les nuages qui s'amoncellent à l'horizon. Excellent repas à l'Hôtel Carlina qui nous reçoit avec beaucoup de sympathie. Mais voilà, toutes les bonnes choses ont une fin et, déjà, nous devons rembarquer pour notre retour par la vallée d'Abondance.

L'orage éclate au moment du départ et il nous accompagnera un bout de

chemin. Montée dans cette très belle vallée. Nous ferons halte au chef-lieu : Abondance, beau village surmonté d'une ancienne abbaye dont les fresques sont actuellement en restauration. Mais nos apiculteurs se restaurent plutôt dans ces bistrots du coin avant notre dernière étape qui nous ramènera en début de soirée dans nos foyers.

Journée bien remplie, un peu trop arrosée (extérieurement s'entend !), mais qui a permis d'intéressants échanges entre membres de la société et qui, certainement, a renforcé l'amitié et le bon esprit des apiculteurs des Alpes.

Nous ne saurions terminer ce bref compte rendu sans dire un très grand merci à M. Eugène Glappey, notre président, qui a organisé cette excursion de main de maître.

*Claude Emery,
vice-président*

Nécrologie

SECTION DES ALPES



† Marc
DURGNAT

Marc nous a quittés. Depuis le départ de son épouse Charlotte en 1981, elle qui avait été sa force, cet ami supportait difficilement cette séparation. Il savait qu'il pouvait s'appuyer sur cette com-

pagne et c'était toujours une joie, une grande satisfaction que de les retrouver dans nos assemblées. Même si son état physique faisait souffrir Marc Durgnat, c'était toujours un plaisir pour le sous-signé que de passer quelques instants en sa compagnie. Marc était ouvert à tous les problèmes. C'est lui qui m'avait conté l'histoire de sa belle vallée. Jamais l'ennui ne pouvait s'installer entre nous.

Marc Durgnat était un bon apiculteur. Il fonctionna durant des années en qualité d'inspecteur des ruchers. Son savoir et ses connaissances faisaient autorité auprès de ses collègues.

Ces dernières années, sa présence était très rare parmi nous. Et pour cause ! Souvent mes pensées aimaient

remonter la vallée des Ormonts pour être mentalement aux côtés de ce cher ami.

A sa famille et à ses proches, nous présentons toute notre sympathie.

Le comité

LA SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE MOUDON ET ENVIRONS EST EN DEUIL

Nous étions encore tous présents à la très belle Journée du centenaire de notre société au mois de juin, et coup sur coup nous devons déplorer le départ de deux fidèles membres, dont le visage est profondément gravé au tableau de la région moudonnoise. A leurs familles, à leurs amis vont nos très sincères condoléances.



† Louis BRAISSANT

Né en 1896, Louis Braissant fit toute sa carrière d'instituteur à Bussy-sur-Moudon. Excellent pédagogue, il était apprécié dans toute sa région. C'est ainsi qu'il mit ses qualités à la disposition

de l'Ecole d'agriculture de Grange-Verney, où il enseigna les bases de l'apiculture jusqu'en 1969. Tous les agriculteurs se souviennent de sa riche personnalité. Secrétaire, puis président de la section, Louis Braissant ne se lassait pas de communiquer sa passion pour les abeilles. Soif d'enseigner, mais aussi soif de savoir, puisqu'il y a peu de temps encore il suivait des cours d'élevage de reines. Son exemple doit rester pour chacun de nous un mot d'ordre, celui d'une vie richement remplie.



† Henri DURUSSEL

Né à Challes-sur-Moudon en 1905, Henri Durussel resta fidèle à sa région et la soigna plus particulièrement, puisque sa profession de cantonnier le lui permettait. Très actif dans sa commune, il accepta tour à tour de nombreuses responsabilités. Père d'une très nombreuse famille, il sut aussi cultiver l'amitié auprès des apiculteurs de la section par sa présence fidèle à toutes leurs réunions. Récemment, il avait renouvelé son matériel et conduisait avec amour une quinzaine de ruches en compagnie de son épouse. Ce brusque départ laisse chacun dans le chagrin.

SECTION DES ALPES



† Robert PERRET

Encore un départ à la section des Alpes. Robert Perret, de Noville, retraité des CFF, vient de nous quitter. Né en 1920, Robert Perret entra aux CFF tôt après la guerre. Homme pondéré, de bon commandement, il fit une belle carrière dans l'administration.

Atteint dans sa santé, il se trouva dans l'obligation de réduire son activité et de faire valoir, il y a une dizaine d'années, ses droits à une retraite anticipée.

Homme de la nature, il s'adonna à l'apiculture. Il soigna son apier avec beaucoup de soins. C'était toujours une grande satisfaction que de retrouver Robert Perret à nos assemblées où son entregent était une source de contacts bien agréables.

AVIS

L'administrateur dispose de cahiers de comptabilité (Fr. 5.—) et d'insignes (Fr. 3.—).

Le bulletin de versement, lors du paiement, peut faire office de commande.

Joseph Girard

Nous présentons nos condoléances à son épouse et à ses enfants et les prions de croire à notre plus chaude sympathie.

Le comité

SECTION DU PAYS-D'ENHAUT

† Pierre MORARD, 82 ans

C'est avec émotion que les amis de Pierre Morard ont appris son décès suite à un accident de la route.

Venant de la Gruyère, il s'était installé à Château-d'Œx en 1965. Bricoleur, il pratiquait n'importe quel métier et de ce fait rendait de grands services à son entourage. Sourcier à ses heures, il travaillait avec le pendule.

Membre de la société d'apiculture depuis son arrivée au pays, il exploita un bien joli rucher; puis, ses forces faiblissant, il vendit une bonne partie de son cheptel. Mais comme il avait le virus des abeilles, il aida ses amis et voisins à s'occuper de leurs ruches.

Nous le voyions fréquemment à nos assemblées et lors des différentes activités de la section.

Nous garderons de Pierre Morard un bon souvenir et présentons à ses proches nos sincères condoléances.

D. R.

ACHÈTE

anciennes revues SAR,
ainsi que livres apicoles.

Eddie MABILLARD
1961 Grimisuat
Tél. 027/38 38 58